

Encore de la poudre de perlinpimpin !

En cette rentrée, les écoliers bezonnais vont recevoir un kit de fournitures.

Cette action *-existante dans les villes voisines* -aurait pu être bonne, si elle n'avait pas entraîné une baisse **de plus de 20% du budget de fonctionnement** de chaque classe.

Comme à son habitude, la Maire et sa majorité font semblant de répondre aux besoins de la population en cachant la réalité de leur politique. Qu'en sera-t-il des possibilités de sorties scolaires et culturelles de nos écoliers avec un budget de fonctionnement si amputé ?

Aucune économie ne doit se faire sur le dos de l'éducation, sur « le dos de nos enfants !»

Restons vigilants, exigeons l'école gratuite et de qualité pour toutes et tous !

Rendez-vous à la foire, pour échanger sur l'avenir de Bezons.

Belle rentrée!